



芙蓉園日記

自主事業

ウィズコロナ
リフレッシュ体操

R2.12.18



介護予防教室が始まりました。月1回第3金曜日に実施します。口腔ケア、認知症予防、栄養についての学びを取り入れながらコロナ禍で特に変化が大きかったと思われる体力、筋力の維持・増進を目指して運動の実践をメインで行っていきます。実際の運動の様子は写真に収める余裕がなかったので、ぜひブログから動画をご覧ください。



募集は終わってしまいましたが、飛び入りの方のスペースも用意できるときもありますので、興味のある方はのぞいてみてくださいねえ～。



センター長が
認知症サポーターになりました

認知症になっても
安心して暮らせる
まちづくり



歓びのご報告 今年も棋友会の橘川さんが
第45回千葉県シニア囲碁・将棋大会の将棋の部にて
名人となりました。おめでとうございます。



DVD上映会

R2.12.19

魂の歌！
ちあきなおみ
秘蔵映像と不滅の輝き



映像ボランティアの飯島さんありがとうございます。
次回は1月16日(土)13時～です。



今年のクリスマスはこの雪だるまちゃんが主役。みんなに可愛がってもらいました。

大変残念なお知らせ



7月15日より再開したお風呂ですが、この度、新型コロナウイルスの感染拡大により再び**入浴利用を中止**することとなりました。

期間 12月16日(水)～市の指示があるまで

理由 マスクをつけることが難しい環境であり、感染リスクが高いため

慣れない入浴方法や予約などで皆様にはご不便とご迷惑をおかけしていたところ、再び利用中止になってしまい申し訳ございません。なにとぞよろしくお願い申し上げます。なお、一人暮らし高齢者等入浴料助成事業というものを市が行っておりますので、詳しくは高齢者支援課までお問い合わせください。



サンタさんからのプレゼント



芙蓉園を彩る植物たち



足場で覆われて、中にいると天気もわからず、皆さんの声もよく聞こえないような毎日となってしまいました。なんとなくどんよりする心を癒してくれるのは、皆さんが飾って下さるお花たち。いつもありがとうございます。



本年もご利用ありがとうございました

芙蓉園は市の指示により令和3年1月11日(月)まで休園となります。皆様にはお願いです。

マスクと手洗いはもちろんですが、県から下記の協力要請がありました。

- ・年末年始は不要不急の外出を控えましょう。
- ・忘年会・新年会はできるだけ取りやめ、会食は4人以下にしてください。
- ・帰省の延期を促しましょう。
- ・初詣は三が日を避けましょう。

来年、また笑顔でお会いしましょうね。